

Protokoll der Jahreshauptversammlung der Tischtennisabteilung des SV-Rosellen vom 16.3.2023

Beginn: 19:30 Uhr

Ort: Vereinsheim des SV-Rosellen

- Jochen Rothmann eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden.
(Anwesenheitsliste: siehe Anhang)
- Er stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß erfolgt ist
- Es werden auf Nachfrage keine Einwände gegen das veröffentlichte Protokoll der Vorjahressitzung erhoben.

Bericht des Abteilungsvorstands:

- Jochen Rothmann (Abteilungsvorsitzender):
 - Die Gründung der Trainings- und Spielgemeinschaft mit Nievenheim und Dormagen im Jugendbereich ist sehr gut gestartet. Es ist sogar Ende Februar der WTTV-Award für diese innovative Idee verliehen worden.
 - Die Jugend spielt jetzt in der Bezirksklasse 19, eventuell im nächsten Jahr dann schon in der Bezirksliga.
 - Durch das starke Auftreten der Jugendspieler können sie derzeit die Seniorenteams sehr gut unterstützen. Gerade die 2. Herrenmannschaft ist aktuell durch diverse Ausfälle stark betroffen und kann davon profitieren.
 - Jochen Rothmann erinnert an die sehr gut verlaufene Vereinsmeisterschaft und bedankt sich bei allen, die auch für das gesellige Beisammensein Sorge getragen haben.
- Jürgen Simons (Sportwart):
 - Es spielten wieder vier Mannschaften (1x 1. HKK, 1x 2. HKK, 2x 3. HKK), die aktuell alle auf guten (teilweise mittleren) Plätzen der Tabelle stehen. Die 4. Mannschaft hat sogar noch die Chance auf den 1. Platz der Abschlusstabelle.
 - Es sind zwei neue TT-Platten (blau) der Marke Joola angeschafft worden.
 - Der Wechsel bei den Spielbällen vom Hersteller Hanno zu Joola war problemlos. Jedoch ist ein kompletter Karton der neuen Bälle verschwunden (Anm. des Protokollanten: der Karton ist zwei Tage nach der TT-JHV wieder aufgetaucht).
 - Es sind auch neue Absperrungen erworben worden. Jedoch ist das Platzproblem in der kleinen Abstellkammer dadurch noch größer geworden. Es wird erwogen, einen Transportwagen anzuschaffen, oder – falls das zu teuer ist – regt Martin Pohl an, diesen selbst zu bauen.

- Es soll wieder einen Reparatur-Tag geben, an dem Platten, Netze und Absperrungen gewartet und repariert werden. Ein Termin dazu wird noch kurzfristig bekanntgegeben, jedoch nicht während der laufenden Saison.
 - Der TT-Store von André Quix wurde leider geschlossen, somit entfällt für unseren Verein diese gute Bezugsquelle.
 - Spielleiterschreiben: jeder kann sich selbst in den Verteiler eintragen, um immer die neuesten News zu erhalten.
 - Die NU-Score APP für Handy und Tablets kann das Schnellerfassen von Spielergebnissen erleichtern.
 - In diesem Jahr sind keine größeren Anschaffungen geplant, da letztes Jahr schon neue Platten gekauft wurden. Eventuell kann eine ältere Platte günstig abgegeben werden.
- Sebastian Hoffmann (Kassenwart):
 - Einkünfte in 2022: 6.463 €
 - Ausgaben:
 - ca. 4.250 € für Jugendarbeit
 - ca. 1.700 € für TT-Platten
 - ca. 1.900 € sonstige Ausgaben (davon 800 € an WTTV, Rest: Material)
 - Kontostand Ende 2022: circa 5.600 €

Bericht der Kassenprüfer:

- Peter Schillings (Kassenprüfer):
 - Vorstellung des Kassenprüfer-Berichts.
 - Die Kasse wurde unabhängig von Peter Schillings und Martin Wessel geprüft.
 - Es gab keine Beanstandungen. Peter Schillings schlägt vor, den Vorstand zu entlasten.
 - Die Anwesenden erteilen dem Kassenwart und der Abteilungsleitung einstimmig die Entlastung (bei 4 Enthaltungen).

Neuwahlen:

- Dirk Dornhege-Düchting übernimmt von Jochen Rothmann die Leitung der Versammlung:
 - Jochen Rothmann wird zur Wiederwahl der Abteilungsleitung vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Kandidaten. Das Ergebnis der Wahl: Jochen Rothmann wird einstimmig wiedergewählt (1 Enthaltung).
- Jochen Rothmann übernimmt wieder die Leitung der Versammlung und lässt die weiteren Mitglieder der Abteilungsleitung wählen:
 - Martin Pohl wird zur Wiederwahl des stellvertretenden Abteilungsleiters vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Kandidaten. Das Ergebnis der Wahl: Martin Pohl wird einstimmig wiedergewählt (1 Enthaltung).

- Sebastian Hoffmann wird zur Wiederwahl des Kassenwarts vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Kandidaten. Das Ergebnis der Wahl: Sebastian Hoffmann wird einstimmig wiedergewählt (1 Enthaltung).
- André Giesen wird zur Wiederwahl des Jugendwarts vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Kandidaten. Das Ergebnis der Wahl: André Giesen wird einstimmig wiedergewählt.
- Peter Schillings und Enrico Fugmann werden für die Wahl der Kassenprüfer vorgeschlagen. Das Ergebnis der Wahl: Peter Schillings und Enrico Fugmann werden einstimmig gewählt (2 Enthaltungen).
- Jürgen Simons wird zur Wiederwahl des Sportwarts vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Kandidaten. Das Ergebnis der Wahl: Jürgen Simons wird einstimmig wiedergewählt.

Kooperationsmodell im Jugendbereich

- Jochen Rothmann fragt, ob das bislang so erfolgreiche Konzept der Zusammenarbeit mit Nievenheim und Dormagen im Jugendbereich weiter fortgeführt werden soll. Die Versammlung ist ohne Gegenstimme oder Enthaltung für die Fortsetzung dieser Kooperation.

Mannschaftsplanung

- Jugendliche spielen nicht, wenn am Tag nach dem Spiel Schulpflicht besteht.
- Spielverlegungen sollen in der Gruppe der Mannschaftsführer kommuniziert werden.
- Die Aufstellung der Mannschaften soll weiterhin nach QTTR-Punkten erfolgen.
- Die Mannschaftsführer treffen sich vor dem Aufstellen der Mannschaften zur Absprache.
- Die Vereinsmeisterschaften finden am 10.6.2023 in der Form wie letztes Jahr statt. Danach soll es ein gemütliches Beisammensein mit Grillen im Vereinsheim geben. Peter Schillings organisiert das (zusammen mit den Mannschaftsführern)
- Enrico Fugmann schlägt vor, die Chat-Funktion der Vereinsapp des SV Rosellen 1930 für die Kommunikation innerhalb der Mannschaften zu nutzen. Dazu wird Enrico Fugmann von Jochen Rothmann mit den entsprechenden Adminrechten ausgestattet, um das zu testen.

Verschiedenes:

- Sven Schümann berichtet, dass am 5. Mai 2023 der Freiluft-Sportpark des SV Rosellen 1930 eröffnet wird.
- Dirk Dornhege-Düchting regt an, den Jugend-Trainer für die auch für die Senioren zu buchen, zum Beispiel ein bis zweimal im Monat. Der Termin könnte Mittwoch sein. Dirk Dornhege-Düchting und Enrico Fugmann werden Heinrich Walter fragen, ob das möglich ist.
- Jochen Rothmann bringt noch mal das Gespräch auf den Materialpfelegetag. Folgende Aufgaben werden schon vorab verteilt:
 - Frank Jüngerkes macht Aufkleber für die Nummerierung der Platten.
 - Martin Pohl kümmert sich um Material für die Reparatur der Netze.
 - Dirk Dornhege-Düchting besorgt einen Möbeltresor für den Schrank.
- Martin Pohl fragt nach, ob es in der Abteilung ein Interesse für die Anschaffung eines TT-Roboters gibt. Mehrere Teilnehmer stimmen zu. Martin Pohl wird sich um weitere Infos dazu kümmern und stellt in Aussicht, der TT-Abteilung einen Teilbetrag für die Anschaffung zu spenden.
- Sven Schümann ruft zur Unterstützung des nächsten Rosellener Abendlaufes auf. Er findet dieses Jahr am 12. Mai statt. Hier werden noch viele helfende Hände gebraucht.
- Das Gleiche gilt für den reibungslosen Ablauf den Pfingstturnieres, das vom 26.5.-30.5.2023 stattfinden wird. Auch hier sucht der Verein Helfer für die Organisation dieses Sportfestes.

Ende der Sitzung: 22:00 Uhr

Protokollführung:



Martin Pohl

Anwesenheitsliste JHV 16.3.2023

1. M. Roth
2. J. Simons
3. F. Jüngerles
4. Sven Lühmann
5. Jovanica Horica
6. Martin Wessel
7. P. Schilling
8. Winfried Pawellek
9. Gerhard Kipper
10. Dirk Dornhege-Düchting
11. Marko Földy
12. Sebastian Hoffmann
13. Enrico Fugmann
- 14.
- 15.
- 16.